

NOUS SOMMES DIEU!

C'est un titre percutant que nous propose Isis pour cheminer ensemble.

C'est pourtant bien ce que nous sommes.

Pourtant, si aujourd'hui nous commençons à accepter cette idée, il nous reste encore des freins pour l'incarner pleinement.

Isis m'explique que le plus grand frein c'est notre orgueil.

C'est pourquoi elle m'a invitée à proposer ces 3 jours en immersion face à nous même, pour aller à sa rencontre.

Je suis consciente que cette démarche demande un certain courage.

C'est faire preuve d'humilité que d'accepter de rencontrer ces facettes de nous-même.

Depuis qu'Isis m'a invité à cette introspection, je peux dire que j'ai constaté que l'orgueil se manifeste dans beaucoup de circonstances de notre vie.

Maintes et maintes fois il nous empêche d'être nous même.

Nous sommes Dieu, nous sommes le Grand Tout et pourtant retrouver cette conscience, vivre cette unité en tant qu'humain nous fait terriblement peur.

Il semblerait que lorsque l'humain a été créé une anomalie s'est produite. Cet anomalie s'appelle vanité (défaut de quelqu'un qui étale sa satisfaction de soi-même).

Nous avons été conçu avec un égo (conscience que chaque individu a de lui même) et un mental qui est là pour réfléchir, analyser, protéger l'individu (en créant des peurs).

Vanité+égo+mental=orgueil

L'intention de ses 3 jours est de débusquer notre orgueil, le comprendre et l'inviter à se transformer, tout ça avec amour et douceur bien sur.

L'orgueil est à la source de bien de nos comportements.

Par exemple:

sentiment de détenir la vérité,
besoin d'avoir raison, de démontrer qu'on a
raison,
ne pas aimer avoir tort,
ne pas supporter que l'on s'est trompé,
penser qu'on fait mieux que les autres,
Etc.

C'est lui qui nous empêche de reconnaître nos
responsabilités, de reconnaître que nous nous
sommes trompé, de prendre un nouveau
chemin et en avoir peur empêche notre plein
potentiel..

Traverser l'orgueil pour s'en défaire c'est
s'autoriser à une approche de soi, de l'autre,
de la vie, différente.

C'est agrandir nos horizons.

C'est accepter le Grand Tout dans sa diversité.

**L'orgueil se prend pour Dieu, le coeur sait
qu'il est Dieu!**

Ces 3 jours initieront une grande libération
pour retrouver l'unité.

Isis sera présente dans l'invisible, elle nous entourera de ses ailes de Sagesse, de Bonté, de Puissance, de Compassion.

Je serai sa messagère et ma « médecine », la douceur accompagnera notre transformation.

Le tambour chamanisme sera notre véhicule pour voyager en nous.

La nature environnante sera notre alliée.

Voici les dates

**Du samedi 12 juillet 10h
au Lundi 14 juillet vers 14h**

Pour le côté pratique:

Tarif 250 €

30€ pour les repas que nous préparerons ensemble en pleine conscience (ce sera un bel exercice) paiement en liquide.

Pour dormir:

- J'ai 1 caravane, 10€ la nuit

-Sous la tente, gratuit

Toilettes sèches, douche solaire

-Logements à proximité:

Les chambres d'Hespéris, Pleyben 07 82 35 08

24 En caravane aménagée chez nos voisins

<https://fr.airbnb.be/rooms/669951642403208579?>

[guests=1&adults=1&s=67&unique_share_id=afeb94c7-0023-4088-bec5-95f01f4e0da0](https://fr.airbnb.be/rooms/669951642403208579?guests=1&adults=1&s=67&unique_share_id=afeb94c7-0023-4088-bec5-95f01f4e0da0)

Au plaisir de vivre ces moments ensemble.

Au service de la vie

Ysabelle

